



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Kapolres Pasuruan Gelar Silaturahmi dan Dialog Kamtibmas di Kecamatan Tosari

**Achmad Sarjono - PASURUAN.FRN.CO.ID**

Jul 14, 2023 - 16:33



PASURUAN - Kapolres Pasuruan AKBP Bayu Pratama Gubunagi, S.H., S.I.K., M.Si. melaksanakan Silaturahmi dan Dialog Kamtibmas Bersama Perangkat Desa dalam rangka kesiapan menjelang Pilkades Serentak 2023 di wilayah Kecamatan Tosari dan Kecamatan Puspo, Kabupaten Pasuruan, bertempat di Pendopo Kantor Kecamatan Tosari. Jum'at (14/07/2023).

Hadir dalam kegiatan PJU Polres Pasuruan, Kapolsek Tosari, Kapolsek Puspo,

Camat Tosari, Danramil Tosari, Danramil Puspo, Forkopimca Tosari dan Puspo, serta Perwakilan Panitia Pilkades Serentak 2023 Kecamatan Tosari dan Puspo.

Pukul 09.45 WIB kegiatan dimulai dengan menyanyikan lagu Kebangsaan Indonesia Raya, dilanjutkan dengan pembacaan Doa.

Sambutan pertama diisi oleh Camat Tosari Hendi Candrawijaya, S.KM, M.Kes., "Kami ucapkan terimakasih atas kehadirannya Bapak Kapolres Pasuruan bersama jajaran yang sudah menyempatkan diri untuk datang ke Kecamatan Tosari dalam pelaksanaan kegiatan Silaturahmi dan Dialog Kamtibmas ini," ucapnya.

Dia menjelaskan bahwa di wilayah Kecamatan Tosari yang akan melaksanakan kegiatan Pilkades Serentak sebanyak 3 (tiga) Desa, (Desa Tosari, Desa Wonokitri, dan Desa Baledono), yang mana masing - masing Desa memiliki jumlah hak pilih, akan tetapi masih belum ditetapkan hak pilihnya, dan dalam waktu dekat ini para peserta masih melengkapi data.

Kemudian sambutan oleh Camat Puspo Edy Santoso, S.E., M.M., "Untuk jumlah Desa di Kecamatan Puspo memang lebih banyak daripada di Kecamatan Tosari, namun kita di wilayah Puspo hanya melaksanakan Pilkades Serentak 2023 di 1(satu) Desa saja," ujarnya.

Dia menambahkan bahwa pelaksanaan Pilkades Serentak di wilayah Kecamatan Puspo sebelumnya terlaksana aman terkendali, karena dari forkopimca Puspo sering melakukan dialogi dengan masyarakat untuk senantiasa turut serta menjaga kamtibmas di wilayah Kecamatan Puspo pada saat pelaksanaan Pilkades.

Berikut ucapan terimakasih oleh Kapolres Pasuruan kepada seluruh tamu undangan yang hadir dalam acara tersebut, dia juga mengucapkan alhamdulillah karena dapat berdialogi dan bersilaturahmi dengan bapak-bapak yang hadir dengan keadaan sehat walafiat.

"Kegiatan hari ini dilaksanakan dalam rangka menitip pesan Kamtibmas pada saat pelaksanaan Pilkades Serentak, yang bertujuan untuk mewujudkan Pilkades yang aman serta dalam penyelenggaraan berlangsung aman bagi panitia, aman bagi seluruh masyarakat, dengan adanya situasi aman tersebut perlu ada dukungan dari panitia dan masyarakat untuk saling suport satu sama lain guna mewujudkan Kamtibmas yang Kondusif," jelas Kapolres.

"Kehadiran kami disini untuk memastikan dan menjamin bahwa kami TNI-Polri bersikap netral tidak memihak salah satu Calon meskipun ada beberapa dari Cakades yang dari TNI-Polri, Apabila ada anggota kami yang tidak netral, mohon untuk segera melaporkan kepada kami selaku Penegak Hukum di wilayah Kabupaten Pasuruan," imbuhnya.

AKBP Bayu juga menghimbau dan mengajak para calon kades untuk selalu mematuhi peraturan sesuai Protap yang ada, bagi masyarakat sekitar agar bersama-sama saling menjaga situasi Kamtibmas di wilayahnya, dengan cara patroli keliling pada saat pelaksanaan Pilkades Serentak 2023.